

Fecha 13.09.2022	Sección Primera 2	Página PP-9
----------------------------	-----------------------------	-----------------------



FRASE DEL DÍA

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
Presidente de México

"No voy a referirme el 16 a ese tema [energético]. Hay un tono distinto. Estimamos la actitud respetuosa de Biden y por eso no tiene caso alentar diferencias"

Cancelan mensaje a EU en desfile militar

Afirma AMLO que no se pronunciará sobre consultas por tema energético

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador cambió de opinión y en el discurso que pronunciará en el desfile cívico militar del 16 de septiembre no hablará sobre la postura de México ante las consultas de Estados Unidos por el tema energético en el tratado regional T-MEC.

Señaló que tras recibir una carta de su homólogo, Joe Biden, hay un cambio en el tono y la actitud, por lo que no tiene caso alentar diferencias.

Indicó que en un primer momento, la actitud de EU en el tema energético no fue la más diplomática "ni lo que merecemos". Dijo que en vez de tocar el tema, explicará la propuesta de México para la próxima Asamblea General de Naciones Unidas para buscar la paz.

"Aprovecho para decirles que no voy a referirme el 16 a ese tema. Voy a hablar sobre la paz en el mundo y sí voy a hablar sobre la postura de

México sobre la guerra de Rusia y Ucrania y voy a presentar una propuesta a Naciones Unidas para conseguir la paz", comentó.

"¿Por qué ya no abordar el tema eléctrico? ¿Tiene que ver con la respuesta que recibió Biden?", se le preguntó.

"Sí, tiene que ver con la respuesta. Es que hay un tono distinto, una actitud de respeto. Mejor dicho, es la reafirmación del respeto a nuestra soberanía porque siempre el presidente Biden lo había planteado, de que el trato con nosotros iba a darse a partir de un pie de igualdad.

"Y lo que sucedió con lo de

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 40795.00
Tam: 205 cm2

Fecha 13.09.2022	Sección Primera 2	Página PP-9
----------------------------	-----------------------------	-----------------------

la consulta, el tono, el modito, hacer un esfuerzo todos para
diría el presidente [Lázaro] mantener buenas relaciones.
Cárdenas, no fue el más diplo- Y hay disposición del presi-
mático ni lo que merecemos. dente Biden (...) y por eso no
Entonces, se entendió que no tiene caso seguir alentando
es por ahí, que tenemos que diferencias", contestó. ●



En el desfile militar se hará una propuesta para alcanzar la paz, dijo el Presidente.